

Crash Kurs NRW



Am 5.09.2012 war auf der Kurt-Schwitters-Schule der Crash Kurs NRW. Von den Klassen 9 bis 10 haben Schüler teilgenommen.

Es kamen vier Themen vor, wo eine Polizistin, ein Feuerwehrmann, ein Notfallseelsorger und ein Notarzt Geschichten erzählt haben, wo die auch selbst dabei waren.

Die Crash Kurs NRW-Leute haben es gemacht, weil zu viele Unfälle passieren wegen Alkohol und Drogen am Steuer oder weil viele Menschen am Steuer telefonieren, zu schnell fahren oder nicht angeschnallt sind. Deswegen war Crash Kurs NRW in der Schule und hat auch Bilder gezeigt von der Unfallstelle.

Als es alles vorbei war, hatte ich so ein Gefühl: „Krass, was passieren kann“. Nach der Vorstellung konnten die Schülerinnen und Schüler dem Notarzt, der Polizistin, dem Feuerwehrmann und dem Notfallseelsorger Fragen stellen.

Joana

